

# Warta KWSC

Sentul City, 1 Januari 2017

Sarana Komunikasi Warga Sentul City

Edisi 2

## Dari Pengurus

Warga Sentul City yang Terhormat,



Salam Perjuangan,

Pengurus KWSC mengucapkan "Selamat Tahun Baru 2017" Semoga Tahun 2017 ini akan membawa semangat baru bagi kita semua.

Ucapan terima kasih kami kepada seluruh Warga yang telah memberikan dukungan secara Moril dan materil sehingga dalam tahun 2016 yang baru kita lalui, Pengurus KWSC dapat melakukan aktivitas untuk melaksanakan Visi dan Misinya.

Di akhir tahun 2016, KWSC telah digugat oleh PT. Sentul City Tbk / PT. Sukaputra Grahacemerlang sehubungan dengan himbauan KWSC untuk menunda pembayaran BPPL dan membayar air sesuai Surat Bupati Bogor.

Mohon dukungan dan doa restu agar KWSC dapat menghadapi gugatan ini, dengan harapan berhasil sesuai dengan tujuan kita bersama.

Disisi lain, berbagai lembaga negara yang berwenang telah memberikan response positif, dimana saat ini permasalahan yang kita laporkan telah ditangani oleh Ombudsman RI, Dirjend Pajak dan Bareskrim POLRI. Mari kita galang solidaritas untuk meningkatkan kebersamaan dalam memperjuangkan hak-hak kita sebagai warga Sentul City.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa meridhoi perjuangan kita bersama.

Salam Perjuangan,  
Atas Nama Pengurus  
Desman Sinaga, Ketua Umum Komite Warga Sentul City (KWSC)

## Undangan

*Pengurus KWSC mengundang Bapak / Ibu untuk hadir dalam acara "Temu Warga Sentul City" yang akan dilaksanakan pada :*

*Hari / Tanggal : Sabtu / 7 Januari 2017*

*Jam : 11:00 WIB sampai selesai*

*Tempat : Jl. Bukit Golf Hijau Raya No 167 BGH, Sentul City.*

*Acara ini terbuka bagi seluruh warga Sentul City diisi dengan Silaturahmi, Makan Siang dan Acara hiburan oleh Organ Tunggal, "The Beatles Indonesia" dan band dari Jakarta, serta Lelang Kalender Exclusive KWSC.*

*Kehadirannya kami tunggu.....*

## Himbau

Mari tingkatkan solidaritas dan bergabung dengan KWSC, silahkan isi formulir pendaftaran Anggota yang dapat diperoleh di sekretariat KWSC atau melalui para RT/RW atau Wali Klaster di tempat tinggal anda.

Bayar Air sesuai Surat Bupati Bogor.  
Tanggihkan Pembayaran BPPL sampai adanya keputusan pengadilan yang tetap (inkracht).

Bagi warga yang mengalami masalah dengan dokumen kepemilikan tanah / rumah, dapat menghubungi bagian Hukum KWSC.

## Berita

5 Desember 2016, KWSC melakukan Unjuk Rasa atas usaha-usaha PT. Sentul City Tbk melalui PT. Sukaputra Graha Cemerlang untuk memutuskan supply air warga walaupun warga telah membayar tagihan air sesuai dengan Surat Bupati Bogor. Seperti unjuk rasa sebelumnya para petinggi PT. Sentul City Tbk tidak berani bertemu walaupun awalnya mereka menyatakan ingin bertemu, malah mereka mencoba menakut-nakuti warga dengan mengerahkan preman2 bayaran, sampai terjadi insiden dimana koordinator lapangan dan Sekretaris KWSC ditodong senjata api. Berkat koordinasi yang baik antara seluruh anggota KWSC dan petugas keamanan, seluruh kegiatan Unjuk Rasa ini dapat terlaksana dengan baik walaupun tidak kesepakatan yang dicapai.

10 Desember 2016, Unjuk rasa dilanjutkan sehubungan dengan adanya edaran baru yang diterbitkan oleh PT. Sukaputra Graha Cemerlang yang isinya tetap ingin memaksakan kehendaknya seakan2 tidak mau mendengarkan apa yang di sepakati dalam unjuk rasa sebelumnya.

15 Desember 2016, diadakan pertemuan antara KWSC dan MUSPIKA Kecamatan Babakan Madang yang dihadiri oleh Perwakilan SC dan SGC yang menghimbau agar :

1. Pemda Kabupaten Bogor Segera Mengambil alih PSU
2. Pengembang PT. Sentul City Tbk Segera Menyerahkan PSU
3. Pemda Kabupaten Bogor Mengambil Alih Penyelenggaraan SPAM di Sentul City

4. Sebelum Pemda mengambil alih SPAM di Sentul City maka Surat Bupati Bogor No : 690/510-perek dan No : 690/511-perek tanggal 21 Maret 2016 tetap diberlakukan.
5. Tagihan biaya air bersih dipisah dari tagihan IPL.
6. Agar Pemerintah Daerah Kabupaten Bogor Meminta dan atau Menerima Penyerahan Prasarana, Sarana dan Utilitas serta pengesahannya.
7. Warga yang sudah membayar sesuai dengan Surat Bupati point 5 diatas namun diputus oleh pengembang agar pengembang segera melakukan pemasangan kembali.
8. Warga, Pengembang / Pengelola tidak melakukan hal-hal yang dapat meresahkan.

## Kegiatan

18 September 2016, Pembukaan Sekretariat KWSC dihadiri oleh Anggota KWSC.



24 September 2016, Silaturahmi Warga KWSC - Jalan Pagi Cafe Aurora – Northridge dan sekitarnya.



15 October 2016, Silaturahmi Warga KWSC – Kediaman Bapak Leo Lopulisa p Medi 2 dan sekitarnya.



23 Oktober 2016, Silaturahmi Warga KWSC – VePaSaMo ( VEnesia PAsadena SAkura MOnTain View)



## Program KWSC

Dengan telah digugatnya KWSC oleh PT. Sentul City Tbk / PT. Sukaputra Graha Cemerlang, maka sudah saatnya pula KWSC melakukan upaya hukum baik Pidana Maupun Perdata serta TUN (Tata Usaha Negara) secara lebih intensif, demi tercapainya tujuan KWSC.

## Redaksi

Pemimpin Redaksi : Lucia Engelina  
Editor : Aswil Asrol  
Alamat : Jl. Bukit Golf Hijau No 167 Sentul City  
WA : 081399336565  
Telegram : @aswil  
HP : 081399336563